



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL ECONOMISTA

54

05/12/2023

OPINIÓN



MAGO. Horas bastaron para que Javier Corral, nuevo integrante del equipo de Claudia Sheinbaum rumbo al 2024, cuestionara y señalara a los líderes de los partidos de oposición que conforman el otro frente en las elecciones presidenciales. Lo anterior como respuesta a Carlos Medina Plascencia, exgobernador de Guanajuato, quien cuestionaba su cambio de rumbo y de colores. Dentro de sus argumentos, el exmandatario de Chihuahua afirma que Alejandro Moreno, Marko Cortés y Manlio F. Beltrones son "impresentables".